



Overview of the Statement of Work Template

Aperçu du modèle de Termes de Référence

Hilary Cook, M&E Advisor, USAID/BHA

SOW or a Protocol?

- Submit a [SOW](#) for all research activities for the Refinement Period, but it will be more detailed for an internally led study
- **SOW**- If the research will be contracted out to an external consultant, submit a SOW
- **Protocol**- If you are designing the research to conduct with internal staff, use the components of the SOW but fill in the specifics and you have a protocol.
 - You may have [PIRS](#) and [QuIPS](#) attached as part of this to communicate measurement and analysis plans.

Des TdR ou un protocole ?

- Soumettez des [TdR](#) pour toutes les activités de recherche de la période d'affinement, mais il sera plus détaillé pour une étude menée en interne
- **TdR** - Si la recherche est confiée à un consultant externe, soumettez des TdR
- **Protocole** - Si vous concevez la recherche pour la mener avec du personnel interne, utilisez les éléments de l'énoncé des travaux mais complétez les détails pour obtenir un protocole
 - Vous pouvez y joindre des fiches [PIRS](#) et [QuIPS](#) pour communiquer les plans de mesure et d'analyse

SOW Template Components

Problem Statement

- What is the evidence gap?
- Briefly reference changes in context since application

Research Justification

- Explain the need for *primary* research. Explain how gap fits into the TOC, how past performance demonstrates a need for improved approaches or how available evidence is lacking

Key Research Objectives

- Brief statements of research objectives and goals of how will inform programming

Éléments du modèle de TdR

Énoncé du problème

- Quelle est la lacune de preuves ?
- Faites brièvement référence aux changements de contexte depuis l'application

Justification de la recherche

- Expliquez la nécessité de la recherche *primaire*
- Expliquer comment la lacune s'inscrit dans la TdC, comment les performances passées démontrent la nécessité d'améliorer les approches ou comment les preuves disponibles font défaut

Objectifs clés de la recherche

- Brèves déclarations des objectifs de recherche et de l'intention de comment vous comptez informer les programmes

SOW Template Components

Research Methods

- Research Questions
 - Ask how the answer to each question will generate actionable evidence for the RFSA
- Data Source/ Collections Methods
 - Identify what data will be gathered and from whom
 - Include sampling approach for quantitative and qualitative research
- Data Analysis Plan
 - How will data collected be analyzed and how will evidence from mixed-method research be synthesized to provide actionable information?
- Research Justification
 - Focus on the applicability of analysis
- Data Handling
 - Data entry, cleaning, storage
- Mitigating Risks
 - Anticipate risks and possible contingencies for data collection and data use

Éléments du modèle de TdR

Méthodes de recherche

- Questions de recherche
 - Demandez comment la réponse à chaque question générera des preuves exploitables pour la RFSA
- Sources de données/méthodes de collecte
 - Identifiez les données qui seront collectées et auprès de qui
 - Précisez la démarche d'échantillonnage pour la recherche quantitative et qualitative
- Plan d'analyse des données
 - Comment les données recueillies seront-elles analysées et comment les preuves issues de la recherche à méthodes mixtes seront-elles synthétisées pour fournir des informations exploitables ?
- Justification de la recherche
 - Concentrez-vous sur l'applicabilité de l'analyse
- Traitement des données
 - Saisie, nettoyage et stockage des données
- Atténuation des risques
 - Anticipez les risques et les plans de contingences possibles pour la collecte et l'utilisation des données

SOW Template Components

- **Ethics**
 - Confidentiality and potential risks to participants
- **Team Composition**
- **Deliverables**
 - Can be non-traditional deliverables like a presentation or validated materials that can be used in community consultation. This research is meant to used- select the best deliverables for that.
 - Focus on ACTIONABLE products
 - Results Application or Action Plan (Annex 2)
- **Timeline**

Éléments du modèle de TdR

- **Éthique**
 - Confidentialité et risques potentiels pour les participants
- **Composition de l'équipe**
- **Produits livrables**
 - Il peut s'agir de produits livrables non traditionnels, comme une présentation ou des documents validés pouvant être utilisés dans le cadre d'une consultation communautaire. Cette recherche est destinée à être utilisée - sélectionnez les meilleurs produits livrables pour cela.
 - Concentrez-vous sur les produits EXPLOITABLES
 - Application des résultats ou plan d'action (annexe 2)
- **Calendrier**

Collaborations

- Work with PRO-WASH & SCALE, Advancing Nutrition, GAYA
- Engage with BHA and USAID Mission staff, particularly Technical Advisors

Collaborations

- Travailler avec PRO-WASH, SCALE, Advancing Nutrition
- S'engager avec le personnel du BHA et de la Mission de l'USAID, en particulier les conseillers techniques

Questions?

